



#ANTECRISISMIGRATORIA

‘Momento de tomar decisiones’

LÓPEZ OBRADOR DICE QUE EL TEMA LO ABORDARÁ CON EL PRESIDENTE DE EU, JOE BIDEN

53

MIGRANTES MURIERON EN LA CAJA DE UN TRÁILER EN TEXAS, EU.

12

DE JULIO, ESTÁ PROGRAMADA LA REUNIÓN DE PRESIDENTES.

POR I. SALDAÑA Y P. SALAZAR
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo ayer que “son momentos de tomar decisiones” ante la crisis migratoria, tema que planteará a su homólogo de Estados Unidos, Joe Biden, en la próxima reunión del 12 de julio, en Washington.

Desde Palacio Nacional, llamó a Biden a establecer una “política atrevida” para regular a los migrantes con visas temporales de trabajo y otras medidas, para que el tránsito humano entre fronteras sea “un asunto de gobiernos” y no de traficantes de personas ni de *polleros*.

Reconoció que el Presidente de EU se enfrenta a resistencias con mucho poder político, como el legislador demócrata Bob Menéndez, aun cuando es de su propio partido.

“Sí, pero hay que enfrentar toda esas resistencias. Es como



Para mí hay salidas al asunto, ni siquiera voy a decir problema, a la cuestión migratoria’.

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE

PLAN DE DIÁLOGO

1

El Presidente se reunió con su gabinete de relaciones exteriores y migración.

2

Encuentro fue para detallar agenda con mandatario de Estados Unidos en Washington.

3

Los temas a tratar: economía, migración, seguridad, combate a la inflación, entre otros.

aquí y como en cualquier país, si no hay una política atrevida en beneficio de los pueblos ni se resuelve nada ni se tiene nunca el apoyo de la gente.

“Son momentos de tomar decisiones, es una crisis mundial. Y qué voy a estar pensando en Bob Menéndez si se trata de asuntos de Estado, de nación?”, dijo en su *mañanera*.

Sin dar detalles del anuncio en materia migratoria, que dará junto a Biden, López Obrador adelantó que se centrará en la regulación de migrantes, mexicanos y centroamericanos.

Dijo que él le tiene “muchísima confianza al Presidente Biden”, y por ello le planteará más unidad e integración con respeto a la soberanía de México.

“Vamos a ponernos de acuerdo en lo laboral, a ordenar el flujo migratorio, y a legalizar la contratación, que no sea un asunto de particulares, de traficantes de personas, de *polleros*, de empleadores sin escrúpulos sino que sea un asunto de gobiernos. Y vamos a ponernos de acuerdo sobre visas de trabajo, no sólo para obreros, para profesionales, para mucha gente”, apuntó. El 22 de junio se adelantó que serían 300 mil documentos. ●